

19. Streiktag! Solidarität von Klüh und BR Frankfurter Rundschau

Der Betriebsrat des Verlagshauses der Frankfurter Rundschau in Neu-Isenburg besuchte die Streikenden gestern Abend. Eigentlich wollten sie mit NGG eine Brauereibesichtigung machen, da die streikbedingt ausfiel, kamen sie zu einem Erfahrungsaustausch zum Flughafen. „Das ist doch unsere Kraft: Nicht die Medien, sondern dass wir uns besuchen, uns gegenseitig informieren und solidarisch sind,“ erklärte Ingrid Eckert, die stellv. BR-Vorsitzende. Auch dabei, der BR-Vorsitzende der Firma Hyger (Windeln) in Fulda und Mitglied im Hauptvorstand von ver.di. Er hat mit seinen Kollegen in der letzten Woche einen Tarifabschluss nach erfolgreichem Streik durchgesetzt.



Halil Saltan im Gespräch mit Bernd Knepper und Ingrid Eckert (Vorne links) von der Frankfurter Rundschau



Außerdem tagte der Betriebsrat von Gate Gourmet: Neben einer Betriebsbegehung hat er für drei Kollegen den Urlaub geklärt, zum Teil gegen den Widerstand der Geschäftsleitung. Die Dienstpläne konnte der Betriebsrat noch nicht kontrollieren, er hat der Geschäftsleitung eine Frist gesetzt: Bis Mittwoch sind sie vorzulegen, sonst wird der Betriebsrat rechtliche Schritte einleiten.

Links: Ivtar-Essen (Fastenbrechen)
„In der Kantine war das Essen nie so gut wie jetzt hier. Das schmeckt hundert mal besser - Herr Camenzind!“

Bei soviel Solidarität werden wir einen guten Tarifabschluss schaffen. Bild unten: Die Kolleginnen und Kollegen der Firma Klüh sind unermüdlich, diesmal brachten sie Kekse und Teigtaschen vorbei: Danke!

Die NGG Bremen schreibt: „Ordentliche Arbeit muss ordentlich bezahlt werden. Wenn die Heuschrecken gefräßig werden, müssen denen die Flügel gestutzt werden. Wir wünschen euch viel Erfolg! Für eure Feier nach dem erfolgreichen Tarifabschluss überweisen wir 1.000 Euro. Haltet durch!

... na wenn das kein Grund ist!



Menschen, die dahinter stehen



Wolfgang Haberl ist 49 Jahre alt, ledig, aber fest vergeben. Seit 15 Jahren wohnt er mit seiner Freundin zusammen. Außerdem gibt es noch einen Kater und einen Papagei, der sprechen kann. Wolfgang hat mir ernsthaft versichert, dass der neueste Spruch seines Papageis einer über Gate Gourmet ist.

Seit 1998 ist er bei Gate Gourmet dabei und arbeitet als **Lagerverwalter in der Warenwirtschaft**.

Wolfgangs Hobbies sind Musik hören (Hard Rock) und Sport (Laufen und Rad fahren). Früher war er ein richtig guter Handballspieler und hat sogar in der Oberliga mitgemischt.

Sein größter Wunsch wäre einmal eine mehrwöchige Reise mit Motorrad oder Wohnmobil durch Amerika, um sich die Landschaft dort anzusehen und Abenteuer zu erleben.

Wolfgang isst sehr gerne Steak und findet die Simpson's toll.

„Wolfgang, warum bist du beim Streik dabei?“

„Die Kürzungen kann man so nicht hinnehmen. Für gute Arbeit kann man auch gutes Geld verlangen. Und die machen wir hier alle bei Gate Gourmet. Außerdem ist es eine Frage der Solidarität für alle Kolleginnen und Kollegen. Deshalb kann nicht auch nicht verstehen, dass Kollegen da drin geblieben sind und arbeiten!“

„Was möchtest du deinen Kollegen mitteilen?“

„Leute weitermachen! Wir schaffen es! Haltet durch!“